

**Universitätsstadt Tübingen**  
Fachabteilung Schule und Sport  
Vollmer, Christine Telefon: 07071-204-1240  
Gesch. Z.: 54/

Vorlage 163/2022  
Datum 23.06.2022

## **Beschlussvorlage**

zur Behandlung im **Ausschuss für Kultur, Bildung und Soziales**  
zur Kenntnis im **Jugendgemeinderat**

---

**Betreff:** **Geschwister-Scholl-Schule Gymnasium; Einführung des  
Schulversuches Informatik**

Bezug:

Anlagen:

---

### **Beschlussantrag:**

Der Teilnahme der Geschwister-Scholl-Schule am Schulversuch „Informatik 3- bzw. 5-stündig“ in der Kursstufe ab dem Schuljahr 2022/23 wird zugestimmt.

### **Finanzielle Auswirkungen**

keine

**Begründung:**

**1. Anlass / Problemstellung**

Die Geschwister-Scholl-Schule hat mit Mail vom 3.5.2022 den Antrag auf Teilnahme am Schulversuch „Informatik 3- bzw. 5-stündig“ in der Kursstufe ab dem Schuljahr 2022/23 gestellt.

**2. Sachstand**

Die Geschwister-Scholl-Schule möchte ab dem Schuljahr 2022/23 am Schulversuch teilnehmen, damit in der Oberstufe auch das Basis- und Leistungsfach Informatik 3-stündig bzw. 5-stündig angeboten werden kann. Die Schule hat zwei Informatiklehrkräfte, sehr gute räumliche und technische Voraussetzungen sowie zahlreiche interessierte Schülerinnen und Schüler. Aktuell haben bereits acht Schülerinnen und Schüler den Leistungskurs Informatik gewählt. Zudem gibt es bereits einen sogenannten zweistündigen Brückenkurs Informatik in Klasse 10. Das Regierungspräsidium Tübingen hat bereits signalisiert, dass die Schule prinzipiell den Schulversuch durchführen kann. Für die endgültige Genehmigung wird die Stellungnahme des Schulträgers, der Gesamtlehrerkonferenz (GLK) und der Schulkonferenz benötigt.

Die GLK hat, genauso wie die Schulkonferenz, am 19.5.2022 über den Schulversuch beraten. Beide Gremien unterstützen den Schulversuch einstimmig. Der Schulversuch ist zudem mit den Schulleitungen der Tübinger Gymnasien abgestimmt.

Der Schulversuch wird bereits am Carlo-Schmid-Gymnasium, am Kepler-Gymnasium und am Wildermuth-Gymnasium durchgeführt. Bisher waren die Schülerinnen und Schüler in sogenannten Kooperationskursen an anderen Schulen. Da die Nachfrage sehr hoch ist, möchte die Geschwister-Scholl-Schule den Schulversuch eigenständig durchführen.

**3. Vorschlag der Verwaltung**

Die Verwaltung schlägt vor, dem Schulversuch zuzustimmen, um interessierten Schülerinnen und Schülern mit der Teilnahme an einem 3- bzw. 5-stündigen Informatikkurs ein erweitertes Bildungsangebot zu ermöglichen.

**4. Lösungsvarianten**

keine

**5. Klimarelevanz**

keine

**6. Ergänzende Informationen**

keine